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府政報告会＆意見交換会

2024年8月18日（日）
時間：14時～16時 
場所：南星台区集会所（三中校区） 
　　　　（交野市南星台４ー１５－８）

時間：14時～16時 
場所：幾野会館（二中校区）
　 （交野市幾野３－２８－２０） 

2024年9月28日（土）

よりよい住民サービスの実現のために、地域の皆様のご意見をお伺いすることは重要です。
地域の皆様にお会いしてお話しする機会を設けるために、中学校区ごとに府政報告会・意見交換会を定期的に開催しています。
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第36回　 府政報告会＆意見交換会第37回　

〒576－0052 交野市私部2-11-30 プライムコートAみよしかおる

大阪府議会議員団

ゲストは、中司宏衆議院議員と岡田ともまさ交野市議会議員。国政報告、
市政報告の後、府政報告をさせていただきました。ご参加いただいた１６
名の皆様から地域公共交通に対するご意見が多くあり、情報共有する
ことができました。引き続き、調査・研究・要望活動を行ってまいります。ご参
加いただいた皆様、ありがとうございました。

個別府民相談
　（出張 府政相談所）

2024年8月24日（土）【時間】 11時～17時　【場所】星田会館 2階 第15会議室 
ご意見・雑談など、大阪・交野に関すること、政治についてなどお聞かせください
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2025年大阪・関西万博推進特別委員会において、５月２３日、７月８日に委員会にて質問
した内容など、みよしかおるだより７月号とみよしかおる維新タイムズ令和６年VOL.2の
記事についてお伝えしました。主な内容は、１）メタンガス対策 ２）来場者輸送 ３）こども
無料招待事業 4）次回報告会（８月１８日日曜日 14時から 幾野会館（二中校区）にて）

[意見交換会質問内容]
●政治と金の問題。政治資金規正法改正案に関連して、自民党岸田総理と維新の会馬場代表が交わした合意文書に日付が入って
いなかったことは、民間ではあり得ない話。どうしてそんなことになったのか？●自民党幹事長がライドシェア全面解禁を提唱している。
維新はどうなのか？●今運行されているバスなどを高齢者の外出支援にも使えるようにすると同時に、猛暑が続く中、通学にも活用して
はどうか？●地域のイベントなどで市民が大阪関西万博を盛り上げようとしていた。市役所では、万博のポスターを剥がすなどしていた
と聞く。交野市の万博に対する賛否は実際どうなのか？●バスの存続に対して、バスを利用したことのない人の意見ではなく、バスを利
用していた人の意見を聞いて判断してほしい。●住民互助型ライドシェアができないだろうか？●バス運転手がいない厳しい現状。採
算性を上げるのが必要。バスの利用促進として、住民キャンペーンをしてみてはどうだろうか？●市街化調整区域への都市計画税課
税の検討に関連して、きちんと市議会で議論して欲しい。

7月21日（日）第35回みよしかおる府政報告会を
三中校区の星田会館にて開催しました。

だより
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Instagram

大阪府育英会「入学時増額奨学資金」を改正します！

熱中症に注意！！

Facebook X（旧Twitter）

「虹の雫」の本格販売がスタート！


